hubiera matado hiiito.-

Dijo ayer, en medio de la humareda que produjo la bomba puesta por el ulatismo en la calle 9 avenida 3, una estimable madre de familia

YA ES DEL DOMINIO INTERNACIONAL LA TRAMA TERRORISTA DEL ULATISMO: LAS AGENCIAS NOTICIOSAS DE TODO EL MUNDO TRASMITEN DETALLES DEL PLAN ULATISTA. — LA NUEVA BOMBA TIRADA EN JUNA TRANQUILA CALLE DE SAN JOSE DESDE UN AUTOMOVIL EN MARCHA CUANDO TODO EL MUNDO ESTABA COMIENDO, PONE UNA VEZ MAS LA INSANIA DE LOS SECTORES TERRORISTAS QUE DIRIGE DON OTILIO BLANCO ULATE

El ulatismo no podrá desviar la atención con bombas en San José del crimen cometido por sus brigadas de choque en Alajuela: en la conciencia de todos está q' el cadáver de S. Soto se encuentra atravesado en el camino de Otilio Ulate

ACLARADA LA COLOCACION DE LA BOMBA EN LA CASA DE DON LUIS PAULINO JIMENEZ MONTEALEGRE: LOS SOSPECHOSOS SON DOS MIEM. BROS PRÓMINENTES DEL ULATISMO. — TODOS LOS HOGARES JOSEFINOS ESTAN INDIGNADOS CON LA TACTICA TERRORISTA LLEVADA A CABO POR EL PARTIDO ULATISTA

SANCION CONTRA LOS QUE ESTAN APRENDIENDO EL OFICIO DE ASESINOS CON DINAMITA



Director: JORGE HERNANDEZ MENDEZ

SAN JOSE, COSTA RICA, JUEVES 26 DE JUNIO 1947

Poco antes de las siete de la no-che, en la calle 9, que está situa-cornisas y causó otros daños no da en el barrio Amón -- calle pacifica de barrio tranquilo talló una bomba de gran potencia explosiva que causó daños muy serios en diversas residencias

Las familias de esa calle se encontraban comiendo. Todas ellas se estremecieron por el impacto

menos serios.

La bomba fue arrojada de un aŭtomóvil que pasó a gran velocidad por la calle 9. En el tremendo estallido, los niños gritaron y todos corrieron alarmados. Minutos después, una gran humareda se levantó sobre las casas,

Una estimable dama, abrazan-

do a su hijo, exclamó estas palabras, que todos respaldamos:

-Yo sé a quien buscaria si la bomba hubiera matado a mi hijito ...

La nueva bomba, atentado terrorista que se añade a los muchos y alarmantes que han come-tido los "niños-bien" que dirige -(Pasa a la pág. OCHO)

VUELVE A SU TACTICA DE ESCANDALO EN CARTAGO, EL ULATISMO

Nº 2084

AS BRIGADAS DE CHOQUE ULATISTAS Y LOS SICARIOS DEL "FEIS" ESQUIVEL REA. NUDARON DESDE EL SABADO SUS ACTOS DE VANDALAJE E INCULTURA

Ante la actitud pasiva de las autoridades, los ulatistas han vuelto a adueñarse de las cal'es para escandalizar y maltratar el honor y la personalidad de la mayoría del pueblo cartaginés. Rafael Es quivel Pacheco convertido en rabioso insultador de apreciables señoritas

NOSOTROS HAREMOS SENTIR A ESTOS MALCRIADOS QUE NUESTRA ACTITUD NO SE-RA MAS DE TOLERANCIA Y HACEMOS RESPONSABLES A OTILIO ULATE Y A SUS LU-GARTENIENTES DE CARTAGO DE LO QUE PUEDA OCURRIR", DICE EN EL PRESENTE ARTICULO UN GRUPO DE DISTINGUIDOS CIUDADANOS CARTAGINESES RA MAS DE TO

Un grupo estimable de vecinos de la ciudad de Cartago estuvo-esta mañana en nuestras oficinas-con el objeto de proceder a hacer-nos entrega de la siguiente publi cación que dice:

cación que dice:
—La sociedad Cartaginesa, siguiendo los nortes de la cultura y
de la sensatez que fueron siempre
galardón magnifico de nuestra bia
sonada ciudad, hemos venido soportando las insolencias de la
BANDA DE HAMPONES que Oti
la Ulato mantiene a Cartavos y Ulate mantiene en Cartago, y (Pasa a la página CUATRO)

A PETICION DE DON OTILIO ULATE

A ruego de don Otilio Ulate, propietario del DIARIO DE COSTA RICA, hacemos saber que la carta que le dirigió ayer el Presbitero don José del Olmo, en contestación a una interpelación pública que le hizo el propio señor Ulate ca el propio DIARIO DE COSTA RICA, no pudo ser publicada en la edición de hoy por exceso de material.

El señor Ulate nos ruega manifestar que esa carta, como es natural y como es decente, se insertará en lugar visi bre de la primera página en el DIARIO DE COSTA RICA de mañana. — Complacemos al señor Ulate.

Sindicado Como Asesino de Seth Soto Alvarez

FAUSTO PEREZ ES UNO DE LOS JEFES DE LA BRIGADA DE CHOQUE DE OTILIO ULATE EN ALAJUELA Y DISPARO CONTRA LOS CALDERONISTAS EN LA NOCHE DEL DOMINGO

Será dictado el auto de detención que hoy fué solicitado, con base en las declaraciones de los testigos que han declarado en el proceso que se sigue por el asesinato de Seth Soto Alvarez

LOS PADRES DE SETH PRESENTARON ANTE EL JUEZ PENAL DE ALAJUELA AYER EL LIBELO DE ACUSACION QUE DIO A CONOCER "ULTIMA HORA"

Los impactos de las balas disparadas por los ulatistas fueron lo ralizadas, en inspección ocular, por el señor juzz penal, en los ban cos del parque de Alajuea, lo que prueba irrefutablemente que el alatismo diao numerosos disparel.

ES UN HECHO EVIDENTE A TODAS LUCES QUE LOS ULA. TISTAS DISPARARON DESDE "LA TORCAZ", DESDE LA ES. QUINA-DEL INSTITUTO, DE LA BOTICA CHAVARRIA Y DESDE LOS PALOS DE MANGO DEL PARQUE CENTRAL

Será recusado el secretario del juzgado penal de Alajue;a Mariano Guerra, quien recientemente fué denunciado por Héctor Rojas, desde las páginas de ULTIMA HORA como beligerante político por haberie dado su adhesión pública a don Otilio Ulate

ayer la constituyó la publicación por el ulatismo en Alajuela. La hecha por ULTIMA HORA, del libelo de acusación presentado por los padres del recordado joven calderonista Seth Soto Alvarez,

La sensación informativa de l asesinado el domingo en la noche acusación formulada por los espo sos Soto Alvarez contra · Fausto Pérez, por homicidio perpetrado -(Pasa a la página CINCO)

*☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆**★** ublicadas

ULATISTAS:

El Doctor Don

Rafael Angel Calderón Guardia

Próximo Presidente de Costa Rica

VISITARA

EL VIERNES 27 LA CIUDAD DE PUNTARENAS EL SABADO 28 LA CIUDAD DE MIRAMAR EL DOMINGO 29 LA CIUDAD DE ESPARTA

EN DONDE SE EFECTUARAN GRANDES ASAMBLEAS CIVICAS!



NO AFECTA AL PRODUCTOR LA FIJACION DEL PRECIO DEL AZU-CAR A CUARENTA COLONES QUINTAL

ESTA MERMA EN EL PRECIO AFECTARIA EXCLUSIVAMENTE A LOS GRANDES DUENOS DE INGENIOS AZUCAREROS

DE INGENIOS AZUCAREROS

la sventajas que el productor de caña ha venido teniendo no han sido en la elevadisima proporq. Aque las han obtenido los dueños de los ingenios, no obstante los precios a que venden la tonelada de caña

La fijación del nuevo precio permitirá la elaboración de dulce en mayor escala y bien sabido es que
este es el artículo de mayor consumo popular; por estos y otros motivos es preciso rectificar los tendenciosos informes dados ayer por "La Hora", tan preceupada de hacerle obstáculos a una disposición legislativa saludable a los intereses de la mayoría de los costarricenses

expresa:

Nos permitimos nacer unas por la baja del precio dei adcar-rectificaciones a una información en que está interesado el Con-aparecida en "La Hora" de ayer por considerarla tendiente a sa-tisfacer ciertos intereses de sis, go a ciertos intereses políticos, nificados ulatistas, colocándose Ya vió el pueblo cómo el dipu-

productores de caña de azúcar Nos permitimos hacer unas por la baja del precio del azúcar

El siguiente es un comentario el citado periódico, una vez más tado ulatista Ing. Juan José Heque para su publicación, mos fue frente a los interesses de la ma; rrero, dueño de un gran ingenio, entregado ayer tarde por los setores Julio Antonio Vásquez, Rasfal Fernández, Carlos Rodríguez

"La Hora", como es falto de ver
"La Hora" hace suya la tesis aly Dionisio Hernández Zamora y

"La Hora" hace suya la tesis aldad el que haya alarma entre los cista del señor Herrero. Y lo hacista del señor Herrero. Y lo ha- del azúcar a menos de los pre-1 ce contra los intereses de los con cios que rigen actualmente, nos blamos a humo de pajas. He sumidores y de los pequeños pro ductores. A nosotros los consumidores nos está llegando el agua al cuello con los altos precios. A los productores de caña les ocurre que son los menos be-neficiados. El beneficio del alto precio del azúcar ha servido sólo a los dueños de ingenios. Los pequeños productores reciben un precio que viene a ser irrisorio, en comparación con la abultada ganancia de los dueños de inge-

POSTAL

Se ha tratado de formarme una atmósfera con que vo soy quien vendo "Tiros" a la Oposición, cosa que "infamia sin precedentes".

Guardo por el Doctor Calderón Guardia una venerac límites y el hecho que yo sea comisionista y que el acti bierno me tenga hace dos años alejado, por ningún concer dría yo traicionar ni a mi Partido y jamás al cariño que por el Doctor Calderón Guardia.

Pedro Qui

beneficiaremos el 99 por ciento visto números rechos por de los costarricenses. Y el bene- ductores. A ellos les toca ap ficio será mayor dado que muchos pequeños productores molerán su caña en sus trapiches para fabricar dulce, articulo de consumo popular mayor que el nio. Quiere decir que la infe azúcar. Por consiguiente, el pro ductor en pequeño recogerá un beneficio más grande que vendiéndole la caña al dueño de cen trales azucareras y se beneficiará el pueblo, porque tendrá más de los costarricenses. nios. Si se estabiliza el precio dulce.

un 40 o un 35 por ciento de lagüeño precio actual del car. El 60 y el 65 por cient lo quedan los dueños de i ción de 'La Hora" no tiene zón de ser. Es simplemente forma de hacerle el juego a tos intereses políticos, en co de los intereses de la may

EL HOMENAJE DE UN VETERANO



El Presidente Truman, capitán de la división 35 del ejército nor-transcricano durante la primera guerra mundial, rinde su home-raja a los aliados canadienses muertos durante esta guerra. La ce-mania tuvo lugar después que el Presidente habió ante el parla-

PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

SECCION DE RADIO

HOY JUEVES 26 DE JUNIO

A las 7 en punto de la noche y a través de la CADENA NACIONAL, el

DOCTOR DON MARIANO PADILLA BOLAÑOS

hará una interesante disertación sobre aspectos políticos de actualidad.

A LAS 7 Y 15: NUESTRO ACOSTUMBRADO PROGRAMA

COMENTARIOS POLITICOS

A las 7 y 30, desde la Emisora ECOS DEL POAS, de la ciudad de Alajuela, hablarán los

Don Roberto Chacón Murillo y don Arnoldo Soto Montova

¿Se ha dado Ud. cuenta cabal de la fuerza de nuestra VICTORIOSA CADENA NACIO-NAL? Sintonícela y convénzase de la abrumadora marcha del Partido Republicano

LA VOZ DE LA VICTOR RADIO MONUMENTAL RADIO EL MUNDO

ECOS DEL POAS (Alajuela) ECOS DEL PACIFICO (Puntarenas) RADIO HISPANA (Cartago) RADIO CASINO (Limón)

Vale más una gota de sangre cosarricense que mil presidencias

uiero aprovechar esta oportunidad para pedirle a usted que no olvide que somos un país de hermanos.— Primero ue nada debemos sentirnos hijos de un mismo Dios y, como tales, enemigos de la violencia

L DOCTOR CALDERON GUARDIA NUNCA TUVO CONTACTO CON EL PARTIDO COMUNISTA

le leído su carta y al final he visto que no podemos entendernos.— La razón es simple: Usted se encuentra emeñado en una campaña política temporal. Yo, humilde cura de almas estoy guiado por intereses eternos y no emporales, como son los de la Santa Madre Iglesia

o sigo la obra doctrinal que me ha marcado la Iglesia al apoyar la obra social del doctor Calderón Guardia. uando Usted haya terminado su campaña y el humo que esas andanzas lanzan a los ojos se haya disipado, omprenderá que como recurso político esa arma de acusar de comunista al Dr. Calderón G. carece de veracidad

ENSACIONAL CARTA DEL PRESBITERO DON JOSE DEL OLMO DIRIGIDA A DON OTILIO ULATE

aranjo 25 de Junio de 1947.

eñor don Otilio Ulate B. an José.

stimado señor:

He leido con calma su arta y al final he visto que o podemos entendernos.

La razón es simple: Usd con derechos que no le
scatimo, se encuentra empeado en una campaña politi
a temporal. Yo, humilde cua de almas, estoy guiado por
tereses eternos, y no temorales, como son los de la
anta Madre Iglesia.

Debido a esa diferenia, Ud., quiere identificar al
octor Calderón Guardia y a
odos cuantos le hemos dado
stra adhesión como adhenentes al materialismo marnetta. Cuando Ud. haya ternalinado su campaña, y el hu
hao que esas andanzas siemture lanzan a los ojos se haya



PRESBITERO DON JOSE DE OLMO

Slisipado comprendera que como recurso político esa arma carece de vera-

Yo sigo la línea doctrinal que me ha marcado la Iglesia al apoyar a obra social del doctor Calderón Guardia. Esa obra, de proyecciones innensas, está enmarcada dentro de las sugestiones de las Encíclicas Rerum Novarum y Quadraggesino Anno. Pudo realizarlas el doctor Calderón Guardia con el apoyo de grandes sectores de la opinión pública. Entre esos sectores, disimiles y aun encontrados, se encontraban los trabajadores cosarricenses hasta aquel entonces enfilados en un partido nacional que se nacía llamar "Partido Comunista", quizás sin que ese nombre, como lo decían muchos personas y aún algunos dirigentes suyos, encajara dentro de sus aspiraciones ni dentro de la estrategia y táctica con que desarrollaba su labor para coronarlas. Aquel partido político -integrado y jefeado por costarricenses que quieren a su Patria tanto como Ud., señor Ulate-llegó un entendimiento con el señor Arzobispo monseñor Sanabria. El que entonces dejapa de ser oficialmente Partido Comunista estudia un programa, lo discute y lo aprueba y lo lleva al jefe de la Iglesia para que diga si se opone o roza con la integridad de los principios fundamentales de la Iglesia.

El jeío de la Iglesia, prudente y sabio, coge aquel documento, lo estudia, consulta con los señores obispos, medita y piensa con profundidad, pidlendole a Dios que aquel paso suyo quede iluminado con Su Luz. Y finalmente, guiado por la Divina Providencia, no encuentra en el programa del nuevo Partido Vanguardia Popular nada que se oponga o roce con los orincipios fundamentales de la Iglesia ni con la integridad de su doctrina.

¿Puede un sacerdote lanzar condenación alguna contra una agrupación política que no tiene en su acción ni en su programa nota alguna de nostilidad contra nuestra Santa Madre Iglesia? No. Imposible. Un católico puede ingresar a Vanguardia Popular, mientras esta organización costarri cense cumpla fiel y lealmente el programa discutido y pensado serenamen te y aplicado, hasta el momento, con esa lealtad que se les pidió a sus jefes.

Las relaciones, si y es que así podemos llamarlas, —entre Vanguardia Popular y el señor Arzobispo monseñor Sanabria fueron estudiadas por la Santa Sede. Y cuál no sería la alegría y el regocijo de todos los católicos costarricenses cuando vimos que Roma Eterna no desaprobaba la

ectuación del Jefe de Nuestra Iglesia sino que la respaldaba y la aplaudía.

Fue así como Vanguardia Popular—sin oposición de la Iglesia porque no podía tenerla—puso todos sus recursos al servicio de la obra social del doctor Calderón Guardia, con el apoyo de costarricenses, que no fuimos ni somo vanguardistas, pudo coronarla, pese a la enemiga que sectores interesados, siempre le han tenido y le siguen teniendo.

El doctor Calderón Guardia, a la luz de los documentos emanados del Palacio Arzobispal, y de la Santa Sede, nunca mantuvo contacto alguno con el Partido Comunista de Costa Rica. Aceptó el apoyo de un partido llamedo Vanguardia Popular que había recibido la seguridad de la Iglesia de que mientras no rozara con la integridad de la inmutable doctrina suya, no recibiría su oposición.

¿Vanguardia Popular ha burlado al señor Arzobispo? Yo digo que no. Me fundo en lo que ven mis ojos. Y me fundo en lo que ha dicho, hace pocas semanas, en carta a la "Prensa Libre" el seño arzobispo monseñor Sanabria. De los jefes de esa organización depende la posición que adopta y que adoptará la Iglesia Católica. Pero han de entender todos que su decisión no estará mediatizada por publicaciones de la campaña política y de la lucha electoral, sino por la realidad que la misma Iglesia palpe.

De acuerdo con esa realidad, yo como sacerdote no puedo ver con buenos ojos algunos puntos del programa del Partido Social-Demócrata, que es uno de los núcleos políticos—muy reducido por cierto—que le apoyan a Ud. Ese programa que Ud., ha suscrito no puede ser aprobado, así como así, por un sacerdote. Debemos tenerlo en cuarentena.

La carta suscrita por el doctor Calderón Guardia en la que se refiere al Partido Vánguardia Popular y que da como un hecho la desaparición del Partido Comunista de Costa Rica—carta que ha dado origen a ésta tan copiosa mía—se escribió después de que ese partido había dejado de existir y después de que surgió Vanguardia Popular, un partido cuyo programa no roza la doctrina católica-sino que respeta los principios de la propiedad privada, de la familia, de nuestras creencias filosóficas y de todo lo que constituye la filosofía católica y el espíritu de Costa Rica.

Se hubiera excusado, señor Ulate, toda esta carta mía con sólo haber consultado Ud., los documentos que he citado: cartas cruzadas entre monseñor Sanabria y el Jefe de Vanguardia Popular, don Manuel Mora y documentos dirigidos por la Santa Sede al señor Arzobispo monseñor Sanabria, amén de la declaración conjunta hecha en su oportunidad por los prelados de Costa Rica.

Yo, sólo por haber sido aludido por Ud., de manera tan directa, salgo a los estrados de la prensa. Y quiero aprovechar esta oportunidad para pedirle a Ud., como jefe de un partido costarricense, que no olvide que somos un país de hermanos donde, primero que nada, debemos sentirnos hijos de un mismo Dios y como tales, enemigos de la violencia. Vale más una gota de sangre costarricense que mil presidencias.

Su amigo que lo estima mucho,

, JOSE DEL OLMO

P. D.-

Señor don Manuel Formoso.

Director de LA TRIBUNA.

Estimado señor Formoso:

Envío a Ud., copia de la carta que con fecha de hoy dirigí al señor don Otilio Ulate, contestando una interpelación que él me ha hecho públicamente en su acreditado periódico. Como el asunto a discutir tiene interés, quiero que además del "Diario de Costa Rica"—que forzosa y noblemente lo tiene que hacer—el periódico bajo su distinguida dirección también le dé publicidad.

Agradezco a Ud., la atención que le preste a mi humilde requeriniento.

Atento y S. S.

JOSE DEL OLMO

(Tomado de LA TRIBUNA).

EXCURSIONES MANAGUA



Use los servicios LACSA

San José-Managüa @ 100.00 ida y vuelta Visas colectivas arregladas sin dificultad

TELEFONOS 1750 - 5473

VIAJE POR AIRE SOLO EN PRIMERA

(Viene de la pág. PRIMERA)-(Viene de la pag. PRIMERA)— entre los que destacan los inte-grantes de la brigada de choque y los sicarios de "F E I S" E S-Q U I V E L, el pobre muchá-cho que a falta de otra cosa más digna, sólo ha aprendido a vocife-rar como un salvaje y lanzar in-multos socces, ano a gratifes, esci-

autos socees, aún a gentiles seño ritas, dignas del Euror respeto. Con la presencia en la Cemandancia de Plaza del Coronel Alberto Montes de Oca, el clima de violencia del ulatismo vino a me nos. Se mantuvieron hasta cierro contra la constanta de la cons violencia del ulatismo vino a me nos. Se mantivieron hasta cierto punto, en un terreno de decencia, Pero muy distinto ha vuelto a ser 'a actitul de los HAMPONES L'ALTISTAS a partir del
último sábado en que han vuelto
a la carga de desórdenes y de
malacrianzas. Los hechos del demingo en la noche, del martes y
de aver, son sencillamente intolerables. Ese grupo de facinersoss
constituye un verdadero peligro
social y, cansados ya de ver pacientemente esas manifestaciones de irrespeto, de desorden e
immoralidad del ulatismo, queremos hacer ver a las autoridades
que ante su pasividad absoluta
nosotros tendremos que hacernos
justicia por propia cuenta y no
queremos terminar estas manifestaciones.-sin decir, desde ahora
que hacernos
cernos responsables a Ottlio Ulate y a sus lugartenientes de
Cartago, de lo que pueda acontecer, Si la sangre de cartagineses
llegara a correr, el delineuente ná
mero uno será Otillo Ulate que
lamándose jete supremo de una
banda de foragidos, no pone coto a los desmanes de estos".

COMITE PRO-TRANQUILI-

COMITE PRO-TRANQUILI-DAD DE CARTAGO.

LOS LIDERES DE CUATRO -GRANDES POTENCIAS RATI FICAN SU FE EN LA ONU

LAKE SUCCESS, UP. 26 —
Los lideres de cuatro grandes poeres: Estados Unidos, Gran Bre
taña, Francia y China, en uma radioemisión internacional expresa
ron una vezmás su fe en las naciones unidas, en el segundo aniversario de la organización mundial. El president Trumen, los pl.
meros ministros Attlee y Ramadier, el generalisimo Chiang Kai
Snek y otras personalidades expusieron los progresos de las náciones unidas. El premier ruso
Stalin no pudo participar en el
ceremonial, pero Gromyko, prin
cipal delegado soviético en la
ONU, pronunció unas palabras en
reemplazo del jefe del gobierno
de Moscú. LAKE SUCCESS, UP. 26

Servició cablegráfico de ia "UNITED PRESS"

CINCO AÑOS DE LUCHA SIGNIFICAN UNA ARMONIA PERFECTA EN LA ORIENTACION DEL SINDICATO DE MUELLEROS

ES ESTA UNA ORGANIZACION QUE SOLO BUSCA EL BIENESTAR DE TODOS AQUELLOS HOMBRES DE LUCHA QUE ESTÁN CUBIERTOS CON SU MISMA BANDERA,—EL ESFUERZO QUE ESTÉ SINDICATO HA REALIZADO POR SU MANTENIMIENTO, ESTÁ CORÓNADO CON EL MEJOR DE LOS EXITOS

Dijo don Guido Matamoros, en el homenaje que, junto con don Rómulo Artavia y don Mariano Fournier, les tributó el Sindicato de Trabajador:s del Muelle y Aduana de Puntarenas

bajadores del Muelle y Aduana de Puntarenas su quinto aniversario de su fundación, y con ese motivo llevó a cabo un esplendoroso baile en honor de don Juan Guido Matamoros, de don Rómulo Artavia y de don Mariano Fournier Mora, como muestra de gratitud para los tres caballeros que prestaron su valioso contingente a esos trabajadores.

Presidiendo el evento social Juan Guido Matamoros y su señora esposa doña Hortensia de Guido ocuparon el centro de la mesa principal, siguiêndole a su derecha don Rómulo Artavia y su señora esposa; luego don Mariano Fournier, don Francisco Gui-

don Rolando Gruetter y doña Lia; jor de los éxitos. Jiménez de Gruetter, señorita Vir ginia Gruetter Jiménez y seño rita Irma Guevara.

Hermosos discursos pronunciaron los homenajeados, señores Guido, Artavia y Fournier Mora, a seguido de las conceptuosas pa-labras pronunciadas por el señor Secretario General del Sindicato de Trabajadores del Muelle y Aduana. Don Juan Guido Matamoros habló especialmente sobre lo que significa la organización de hombres de lucha, y al respecto dijo lo siguiente:

"Al agradecer el homenaje que me tributáis, debo señalar el esno Fournier, don Francisco Gui- fuerzo realizado por los traba-do y doña Adriana de Guido, do- jadores del muelle y de la aduay doña Adriana de Guido, do-Carmen Sánchez de Brenes, na que está coronado con el me-los triunfos".

Es de justicia hacer reconocimiento, en fecha tan especial como la presente, a la armonia que ha existido en una organización de hombres que sólo buscan, a la par del rendimiento sus afiliados al cumplimiento de su deber, el bienestar suyo y de todos aquellos que están cubiertos por su misma bandera. Los cínco años que celebran estos bizarros trabajadores, es el resultado o la evidencia de la perfecta orientación que han dado a sus actividades. Por eso es que, en momento tan hermoso como el presente, hago mis votos fervientes porque el Sindicato de Trabajadores del Muelle y Aduana

EL FOLKLOR COSTARRICENSE SERA LLEVADO A LAS TABLAS DE MEXICO

"FIESTA COSTARRICENSE" SE LLAMARA LA OBRA QUE CON MUSICA Y BAILES TICOS REPRESENTARA LA CIA. DE JOAQUIN PEREZ FERNANDEZ

La Guaria Morada, El Punto, El Torito, El Zapateado y El Pavo, música y balles nacionales costarricenses serán presentados con tujo en México y en las jiras que haga por el Continente la Com-pañía de Joaquín Pérez Fernández

tió ayer nos da cuenta de que la Compañía de Joaquín Pérez Fernández, que estuvo recientemente en nuestro país, se llevó la música y bailes auténticamente nacionales, para representarlos en una espléndida pieza que será montada a todo lujo, con vestua-

rios típicos costarricenses. En el Teatro Nacional hicieron los ensayos de canto y de baile, con la instrucción que les ofre-cieron los señores don Roberto Gutiérrez (Talolinga) y el poeta don José Ramirez Saizar, y se lle- los Jinesta Muñoz.

aron la música de La Guaria Morada, como canción auténtica costarricense, y los bailes El Punto, El Torito, El Zapateado y El Pavo y como coreografía la canción He Guardado.

"Fiesta Costarricense" será el título de la obra que representará la Compañía Joaquin Pérez Fernández, y no sólo se dará en México sino en todos los lugares por donde vaya esa Compañía; al estreno de la obra será invitado el señor Embajador de Costa Rica en México Licenciado don Car

Anunciese en :: ULTIMA HORA ::

Paro forzoso de las zapaterías de todo el país

El Comité Central Ejecutivo de los trabajadores del calzado se dirigen por medio de ULTIMA HORA a la junta de administración de precios exponiendole el gravísimo problema que está connfron-tando la industria del calzado

San José Junio 26 de 1947. clavos Nº 14 y 15 de color amari-Sr. Director de ULTIMA HORA | llo.

Estimado Señor:

Los trabajadores del Calzado de todo el país están a punto de confrontar un paro forzoso por falta de clavos y tachuelas de tamaño grande.

Es tan alarmante la escasez de estos materiales, que los obre buscándolos ros se desesperan sin conseguirlos y caen en manos de los que acostumbran especu-lar vendiéndoles estos materiales, hasta © 5.00 y © 7.00 la libra de

Al agradecerle la publicación de esta carta queremos, por medio de su acreditado periódico, diri-girnos a la Junta de Administración de Precios para pedirle que tome las medidas pertinentes en el sentido de controlar la venta de materiales de zapatería antes de que el problema se agrave.

De Usted atento servidor, Por el Comité Central Ejecutivo JŌSE ANTONIO BARRERA Srio. Organización Sindicato del

Calzado.

AUTO DE PRISION .

(Viene de la pág. PRIMERA)en la persona de Seth Soto, fue presentada ayer, Esta mañana fui mos informados que se había pre sentado una solicitud de auto de prisión y enjuiciamiento contra | el citado Fausto Pérez, con base en las declaraciones hechas por numerosos testigos, quienes apor tan pruebas suficientes que dan mérito para que se proceda a dic tar el auto de prisión.

Fausto Pérez, según se comprueba en las declaraciones rendi das ante las autoridades judicia les alajuelenses, hizo dispanos contra el grupo calderonista y se le sindica como autor del homici dio perpetrado contra Seth Soto testimonios irrecusables y nutri a don Otilio Ulate.

dos de numerosos testigos.

Los impactos de las balas dis paradas por los ulatistas fueron localizados, en inspección ocular que hiciera el señor Juez Penal de Alajuela, en los bancos del Par que Central, lo que prueba irrefu tablemente que el ulatismo hizo nume¶osos disparos, desde "La Torcaz", desde la esquina del Ins tituto, de la Botica Chavarria y desde los palos de mango del pro pio Parque Central.

También hemos sabido que se rá recusado el Secretario del Juz gado Penal de Alajuela, Mariano denunciado por Héctor Rojas des de las páginas de ULTIMA HOra, como beligerante político por

Rogelio Güell Gutiérrez

HA MUERTO

Su afligida esposa Marina Saborío de Güell, sus hijos Rodrigo Güell Saborío y Señora; Guillermo Güell Saborío y Señora; sus padres Ceslao y Rosa de Saborío, sus hermanos y demás familia invitan a sus funerales que se celebrarán en la Iglesia de la Dolorosa a las cinco de la tarde de hoy y a su entierro agradeciendo a sus a mistades la asistencia a esos

San José 26 de Junio de 1947.

The state of the s

El personal de La Pagaduría Nacional, pasa por la pena de comunicar el sensible fallecimiento de su querido compañero,

Don Rogelio Güell Gutiérrez

Cuyos funerales se efectuarán hoy a las 5 de la tarde en la Iglesia de La Dolorosa en esta ciudad.

San José, Junio 26 de 1947

Guerra, quien recientemente fue INCONFORMIDAD Y DESCONCIER TO PROVOCA EN LOS DIPUTADOS DE OPOSICION EL PRINCIPIO QUE VIENE SUSTENTANDO

Alvarez, cabalmente con base en haberle dado su adhesión política EL JEFE DE ESE PARTIDO DE NO REELECCION DE NINGUNO DE LOS ACTUALES RE-

CAJA COSTARRICENSE de SEGURO SOCIAL SE AVISA A LOS PATRONOS

QUE DE ACUERDO con el Reglamento General del Seguro de Invalidez, Vejez y Muerte del 19 de diciembre de 1946 (Gaceta del 8 de enero de 1947), deben proceder a empadronar a los empleados comprendidos en esta nueva modalidad del Seguro Social, esto es, aquellos que devengan salarios mayores de ¢ 400.00, no hubieren cumplido 50 años el 31 de Dicbre. de 1946 y no estén excluidos determinadamente de estos beneficios en el Reglamento precitado.

No es necesario empadronar nuevamente a los empleados comprendidos en dicho Reglamento que deban cotizar tanto para el Seguro de Enfermedad como para el de Invalidez, Vejez y Muerte y que ya tengan su libreta de asegurado.-

Se incluyen entre estos los mavores de 50 años que hubieren cotizado para el Seguro de Enfermedad en diciembre de 1946 y que, de acuerdo con el Reglamento, serán protegidos por este nuevo régimen del Seguro Social, siempre que tengan su libreta.

El empadronamiento se verifica con la sola presentación de la solicitud de libreta de asegurado cuya fórmula puede retirarse en las oficinas administrativas de la CAJA, en San José, y en las sucursales que la Institución tiene establecidas en otros lugares.

San José, Junio de 1947.

Algunos de ellos estudian la conveniencia de plantear al señor Ula te el caso que consideran injusto de la no reelección de a'gunos de los actuales diputados que representan el block mayoritario de la oposición con el cual pretenre el sr. Ulate hacer partido grande

EL SR. ULATE MANTIENE DE ACUERDO CON PROPOSITOS EL POSTULADO DE NO REELECCION ES CONVENIO QUE SUSTENTADOS POR EL PARTIDO SOCIAL DEMOCRATA CON EL CUAL EL JEFE DE OPOSICION ESTA INTIMAMENTE IDENTIFICADO

que su labor ha sido encomiable, catriótica y progresista. Acerca del punto en los circulos parla menarios de oposición se consideró el caso y hasta se dijo que el nestudad de no reelección es convenio, que el Jefe señor Utate maritiene de acuerdo con propósitoc ya expuestos en otra oca-

Se lo descenten o ha producido en re los diputados que integran la fracción de oposición los conce, tos que el Jefe de la Oposición configuar en uno de sus discuso es pronunciandose por la la restación de los actuales diputados. El concepto lo expresó el secor Ulate como principio y deja, como se comprende a los actuales diputados. El concepto lo expresó el secor Ulate como principio y deja, como se comprende a los actuales diputados. Actor de los aletes de Acción de cae Partido De mo cr a ta estacion de los aletes de Acción de cae Partido de los actuales diputados, algunos de los aletes de Acción de cae Partido se de los lados de los substituciones de los deservos de la comprende el continua en el Congreso no obstante que su labor ha sido encomiable, catridita y progresista. Acerca del punto en los circulos parla mentrarios de oposición se consideró el caso y hasta se dijo que el presulado de no reelección es consideró el caso y hasta se dijo que el principio de no ree elección de la concentra de la concen

LA BANDA DE SAN JOSE PREPARA UN HOMENAJE AL MTRO. MONESTEL

EJECUTARA SUS OBRAS Y PEDIRA UNA PENSION AL CONGRESO.

Nos decía el maestro Cantillano, que 'tanto él como sus compañeros en la Banda de San José, están preparando un homenaje cálido y sincero para el destacado compositor macional don Alejandro Monestel, que se encuentra enfermo en Alajuela. Consistirá en un concierto en el que se ejecutará su música in mortal posiblemente en Alajuela y luego harán una excitativa al Congreso para que le otorgue una pensión vitalicia. En ambos casos, aplaudimos la iniciati va magnifica y es de esperarse tenga la acogida que merece. Las obras que han inmortaliza-Nos decia el maestro Cantilla-

do al maestro Monestel y que jus tifican todo honor que se le ha-ga, son las siguientes:

MIL MINEROS EN HUELGA

MIN MINAS DEJARON DE TRABAJAR HOY COMO PROTES TA CONTRA LA LEY DE RELACION OBRERA HARTLEY TAPI

2500 minas operadas por el gobierno federal dejarán de trabajar mañana viernes si el paro continúa extendiéndose

MAS DE UN MILLON DE TONELADAS DE CARBON ESTAN DEJANDOSE DE PRODUCIR DIARIAMENTE

Repercusiones de gran valor mundial tendrá este movimiento en la producción de carbón bituminoso que se está extendiendo rápi damente a todos los Estados Unidos

ALARMANTES EN GRADO SUPERLATIVO LAS NOTICIAS REFERENTES A ESTA PARALIZACION INDUSTRIAL

PITTSBURGH, 26 UP. — Cerca de mil minas decarbón bituminoso de los Estados Unidos están cerradas por la huelga de protesta de más de doscientos veinticinco mil mi neros contra la ley de relació n obrera. Hartley Taft. Un funcionario de la administración federal de las minas de carbón predijo hoy que las dos mil quinientas minas operadas por el gobierno estarán inactivas para mañana viernes si el paro continúa extendién dose. La pérdida diaria de pro ducción de carbón se estima en más de un millón de tonela-das: casi la mitad de la producción nacional.

LEA MAÑANA EL REGLAMENTO DE El Buen Pagador

LOS ASTILLEROS DE LA BÉ THLEM STEEL C SE DECLA RARON EN HUELGA

NUEVA YORK, 26. UP- Cua renta mil trabajadores de nueve astilleros de la Bethlem Steel Company, en la costa oriental, abandonaron sus trabajos a medianoche. La huelga es la prime ra eficial de importancia organidesde el lunes en q' Ley Taft Hartley entro en vigor. Estos cua renta mil constituyen la vanguar dia de los ciento cincuenta mil q' irán al paro el primero de julio, a la terminación de su actual con trato de trabajo. Los obreros piden un aumento de diecisiete y cuatro décimos centavos por hora seis dias de vacaciones al año con sueldo y otros beneficios.

QUE A LA MAYOR BREVEDAD CALCULESE EL NUMERO DE FUERZAS QUE SE NECE ZA POLICIACA INTERNACIO

LAKE SUCCESS, 26. - El con sejo de seguridad de la onu pidió al gomité militar integrado por representantes de las cinco gran des, que a la mayor brevedad cal cule el total de fuerzas terrestres, navales y aéreas que se ne cesitarán para la fuerza policiaca internacional de las naciones uni dos. La resolución se adoptó a pro puesta de la Gran Bretaña que contó con el apoyo de los Estados

CUARENTA MIL OBREROS DE APLAZADO EL VOTO DE CON FIANZA QUE HA SOLICITA DO RAMADIER

> NUEVA YORK, UP. 26 -- La vituación política de Francia q' ha permanecido en estado de se micrisis desde hace semanas, ha entrado en una tregua mientras se reúnen en Paris los ministros del exterior de Francia, Bretaña y la Unión Soviética. El voto de confianza o de censura sobre la politica del actual premier de Francia Ramadier, ha si do aplazado hasta la semana pró xima, según información radiada a Nueva York por el corresponsal de la NBC en Paris, Hen ry Cassidy.

AUN NO SE HA FIJADO LA FECHA PARA LA CONFE-RENCIA DE RIO DE JANEIRO

RIO DE JANEIRO, UP. 26 .-SITARAN PARA LA FUER- En fuente diplomática se dijo que aún no se ha decidido la fe cha para la Conferencia de Río de Janeiro, pero que aparentemente será el quince de agosto o el 15 de octubre.

PUBLICA ITALIANA

ROMA, 26. UP - Enrico de Ni cola fue reelegido hoy pdte, de la república por la asamblea cons-tituyente y a pesar de haber renunciado ayer el cargo por moti vos de salud, el anciano estadista aceptó la reelección.

HUELGA MARII

EN LA COSTA ATLANTICA AMERICANA

LOS ASTILLEROS Y TALLERES DE LA COSTA DEL ESTE VIERONSE DESDE HOY AFECTADOS POR LA HUELEGA.— MILLARES DE TRABAJADORES FUERON ESTA MADRUGADA A LA HUELGA Y SE-MANTIENEN FIRMES EN ELLA

NUEVA YORK, 26 UP. - 10 EL PROBLEMA DE ALEMANIA | GRAN BRETAÑA ADVIERTE A astilleros y talleres de reparación naval se vieron hoy afectados por la huelga en el litoral Atlántico de los Estados Unidos habiendo ido al paro cuarenta y un mil qui nientos miembros del Cio en el primer movimiento huelgario aprobado por un sindicato de tra bajadores para poner a prueba la efectividad de la recientemente promulgada ley Taft Hartley pa ra la reglamentación de las rela ciones entre el capital y el traba jo. Los dirigentes de la unión in dustrial de trabajadores maritimos y navales de los Estados Uni dos convocaron la huelga para las doce y un minuto de la tarde de hoy pero varios centenares de obreros neoyorquinos se adelanta ron a la hora dejando el trabajo mucho antes.

MOLOTOV LLEGO A PARIS

PARIS, 26 UP. - El ministro del exterior soviético Molotov lle gó hoy a Paris por la via aérea procedente de Moscú para tomar parte en una conferencia de canci lleres sobre la proposición nortea mexicana para la rehabilitación europea. El canciller británi-co. Ernest Bevin llega manana a Paris después de su confe rencia final con el subsecreta de estado de los Estados Unidos

BARUCH ACUSA A RUSIA DE EFECTUAR UNA GUERRA SORDA CONTRA ESTADOS VNIDOS

Ailism L. Clayton.

WASHINGTON, 26 UP. - Et estadista y asestr presidencial la lana. Bernard Baruch acusó a Rusia de llevar a cabo una guerra sor!a, contra los EE. UU., pero de eteró que un conflicto armado en tre las dos naciones no es amenaza inmediata. El banquero de setentiseis años de edad, au tor del plan norteamericano de ENRICO DE NICOLA REELEC- | control de la energia atómica po-TO PRESIDENTE DE LA RE | las naciones unidas, expresó dichos puntos de vista al hablar an te el colegio industrial de las fuer zas armadas de los Estados Uni dos. Se mostró ardiente partida rio del del plan Truman para la en los países del hemisferio occiuniformación de los armamentos

SERA DISCUTIDO EN CONFERENCIA TRIPARTI-TA QUE SE INICIA MAÑA NA EN PARIS

PARIS 26 UP - La llegada a Paris de un representante del gobierno soviético de ocupación en Alemania, junto con el minis tro de relaciones exteriores Molo tov, es considerada hoy por los observadores diplomáticos como indicio de que los rusos esperan que el problema de Alemania sea discutido en las conversaciones tripartitas que darán comienzo mañana en esta capital.

RAMADIER PEDIRA A LA A-SAMBLEA NACIONAL FRANCESA UN VOTO DE CON-FIANZA EN RELACION CON SU PLAN FINANCIERO

PARIS, 26. UP - Airededor "de 180 mil mineros del norte de Francia resolvieron declararse en huelga en protesta contra el nue vo plan económico del gobierno q' aumentará los precios del pan, car ne; leche y tabaco. Se cree que el primer ministro Paul Ramadier pedirá a la Asamblea Naciobritáni- nal un voto de confianza en rela ción con su plan financiero.

> TRUMAN FIRMARA O VETA-RA HOY LA LEY QUE PONE PRECIO MINIMO A LA LA-

> WASHINGTON, 26. UP - La Casa Blanca anunció que el presidente Harry S. Truman firmará vetará hoy viernes el proyecto de ley fijando el precio minimo a

25809 ERSONAS SIN HOGAR A GAUSA DE LAS INUNDACIO NES EN IOWA, NEBRASKA E II LINOIS

KANSAS CITY, 26 UP.- La Cruz Roja informó que veinticin eo mil ochocientas nueve perso nas han quedado sin hogar en los estados de Iowa. Missouri, Nebras ka e Illinois, como consecuencia de las inundaciones. Casi todo el personal de la Cruz Roja en los estados del medio oeste se encuentran en misiones de emergen cia desde el primero de junio ad ministrando veintisiete refugios.

RUMANIA QUE EL MAL TRATO QUE VIENE DIS-PENSANDOLE A LOS PRE-SOS POLITICOS NO SE AVIE NE A LO CONVENIDO EN EL TRATADO DE PAZ

LONDRES, 26. UP- Se informa que Gran Bretaña ha enviado hoy una enérgica nota al gobierno de Rumania advirtiéndole que el trato que viene dispensando a los presos políticos no se aviene con las condiciones estipu ladas en el reciente tratado de paz. La nota fue entregada a las autoridades rumanas por Advian Holman, representante politico de Gran Bretaña en Bucarest, En la nota se llama la atención hacia las detenciones sin formulación de cargos de más de mil ancianos es tudiantes, sacerdotes y profesores. Según la nota, semejante con ducta no puede ser cohonestada ni a la luz del tratado de paz ni de razones de pura humanidad.

GONZALES VIDELA PARTIO PARA EL BRASIL, ARGEN-TINA Y URUGUAY

SANTIAGO DE CHILE, UP 26 El Presidente de Chile Gabriel González Videla partió ayer pa ra una visita oficial al Brasil, la Argentina y Uruguay, acompañado por el canciller Raúl Juliet y numerosos ayudantes. Gon zález Videla, ex embajador chileno en Río de Janeiro es el primer presidente de Chile que vi sita el Brasil.

HOY COMIENZAN LOS VUE-LOS ALREDEDOR DEL MUNDO PARA CORREO Y PASAJEROS

SAN FRANCISCO, UP. 26. --Esta noche comenzara el primer servicio aéreo regular para co. rico y pasajeros alrededor del mundo. El clipper Malay de la PAA saldrá a lás 10 p. m. de hoy en un vuelo sobre el Pacifico. Es ta noche otro clipper aéreo saldrá de Nueva York. Ambos clippers se encontrarán el lunes en Calcuta, India. Alli cambiarán de pasajeros, correo y demás y regresarán a sus puntos de partida por sus respectivas, rutas. Se proyecta un servicio semanal de esta clase tomando el viaje alrededor del mundo con un recorrido de unos 32 mil kilómetros en menos de 7 días.

BAJA EL PRECIO DEL ORO EN MEXICO

MEXICO, 26 UP. - El gobier no de México suspendió todas las ventas de oro en el mercado y al mismo tiempo anunció su intención de comprar dos millones de onzas de plata con el objeto de estabilizar el mercado de este último metal. No hay indicios de que ambas medidas tengan rela ción. El anuncio tuvo efecto in mediatamente en el mercado, pro duciéndose una baja en el precio del oro.

CUBRE-AROS BLANCOS para todas las marcas de carros EXTENSIONES PARA MUFLA niqueladas, con chispa roja BOMBAS DE INFLAR de gran capacidad para ser usadas con el pie BOMBAS DE INFLAR doblegables para uso manual PRENSAS PEQUEÑAS para mecánicos y carpinteros SERRUCHOS con mango metálico para cortar madera y toda clase de metales

TEL. 2815.

CIA. COMERCIAL SOTO, S. A.

Apartado xxx.

El Match Decisivo por la Copa Gran Bretaña HEREDIANO - ALAJUELE

DOMINGO PROXIMO!

"ESTADIO NACIONAL"

A LAS 8.30 - MAGNIFICO PARTIDO ENTRE LAS RESERVAS DE ALAJUELENSE - HEREDIANO!

beorge lox puso K.O. a Guerrero

En el 4º Round Anoche en el Mendoza

En el 4 NOUNC ANOCHE en el INTERIOZA
La actuación del tico fué sobresaliente anulando por completo al
panameño que en ningún momento fué rival para nuestro
peso ilgero
En la Eliminatoria Mosca, Farah gano una amplia decisión al
Chino Gómez y Arayita puso K. O. a Alvaro Mora en el 8º round
en dos bonitas peleas
EN EL PRELIMINAR; KID WALTER GANO POR DECISION
A RIGOBERTO BLANCO

ladarse al Mendoza a presensa-los encuentros. En el preliminar, que fue a 3 rounds, se enfrentaron los pesos moscas Kid Walter y Rigoberto Blanco. Una pelea interesante q' se adjudicó Walter por puntos.

Vino la primera pelea por la Eliminatoria de Peso Mosca. Fue entre Julio Farah (el Sammy Me dina Tico) y el Chino Gómez. Ambos buenos fajadores dieron una excelente pelea, que levantó un enorme-entusiasmo entre el público. La decisión fue amplia par a Farah que demostró-estar en grandes condiciones. El Chino Gómez muy valiente, tuvo que ecder ante la mayor rapidez de su enemigo que al final lo castigó fuertemente, Los 10 rounds se completaron, y el fallo fue unánime para el diminuto Farah. La segunda pelea por el Campeonato Mosca Vino la primera pelea por

Anoche se llevaron a cabo las fue cumplida por Arayita, el ido peleas anunciadas en el Estadio, lo de Aranjuez, y Alvaro Mora. Al Mendoza, con bastante concurrento de la concurrento de concurriria pues el programa e la bastante atractivo. Pero llevió bastante a la hora de comenzar el programa y eso impidió a muchos aficionados tras ladarse al Mendoza a presenciar los encuentros.

En el preliminar, que fue a 3 rounds, se enfrentaron los pesos moscas Kid Walter y Rigoberto la por el coraje y velocidad de lambos podieles. La pelea setelar subarba por el coraje y velocidad de lambos púelles. La pelea estelar rah y Arayita. Sera una gran pe-lea por el coraje y velocidad de ambos púgiles. La pelea estelar entre nuestro peso ligero George Cox y el panameño Al Guerrero, no fue lo que se esperaba. El del patio dominó a su contrincante, demostrando estar en grandes condiciones (ojo Arturo Clark) y lo nuso fuera de combate en el lo puso fuera de combate en el cuarto round, en un desenlace vio lento, en medio del aplauso de la concurrencia. El panameño no fué

concurrencia. El panameno no iturrival en ningún momento del tico.
Próximamente, según se nos dijo anoche de parte autorizada, se
montará la pelea en disputa del
cetro de los pesos ligeros entre
el Campeón Arturo Clark y el
vencedor de anoche George Cox,
que repetimos demostó encontrarcon condiciones execucionales condiciones excepcionales

EL CAMPEON MASCULINO DE BALONCESTO PARTIRA PROXIMAMENTE PARA ECUADOR

Ha sido invitado por la Federación del Guayas para que vaya a esa nación suramericana a sosiener una serie contra los mejores quintetos de Quito y Guavannil

Saldten para Ecuador por la via aérea a principies del nies entran te y se reforzatán debidamente; posiblemente cor. Beirute, Orea muno, Calvito y Armijo I.

El magnifico equipo de baloncesto de La Libertad, actual Cam peón Nacional y lider de la Eli-minatoria Centro de Sport, ha re minatoria Centro de Sport, ha re etibido un contrato que suscribe la Federación del Gunyas, Ecuador, para que vaya a esa bella república suma respecta de su contra los mejorés equipos de Quito y Guayaquii. Ve así, el tesonero equipo liberto, coronados sus esfueros deportunidad de visitar un país de tantos atractivos co mo es Ecuador. Hace algunos años estuvo en ese país la Ginnástica Española, trayendo todos los más gratos-recuerdos-por las grandes atenciones de que fueron objeto de parte de los directores del ba

loncesto ecuatoriano. Toca ahora al Club Sport LA LIBERTAD, Campeón Nacional, ser el segundo conjunto nacional que los visite.

Los libertos se han entrenado a conciencia y se- reforzarán debidamente en el afán de traerse la victorio, si está dentro de posible, pues debemos recordar que el ba loncesto ecuatoriano es de- los mejores de Suramérica y aquello de "que cada gallo en su patio". Los refuerzos, aunque no han sido da dos a conocer por los dirigentes blanquinegros, parece que serán los dos efectivos zagueros oriolos dos efectivos zagueros orio-nistas Farid Beirute y Luis Orea muno y los excelentes delanteros seminaristas Calvo y Armijo I.

DEPORTIVOS

FELO GARCIA, el positivo cen tro delantero de los libertos, y que tan buenos partidos dió a los cam peones en sus úitimos partidos en especial frente a los heredianos en el finalisimo de campeonato, par tió ayer rumbó a Inglaterra. a desempeñar el cargo de Canciller de la Legación de Costa Ri ca en Londres. Una magnifica oportunidad para Felo Garcia, q' aparte de gran futbolista es un v lor de nuestra juventud intelec-tual. Sus capacidades de estudian te extraordinario ha impulsado a su familia a mandarlo a la gran Inglaterra a estudiar medicina. Al mismo tiempo desempeñará el delicado cargo diplomático, apro vechando su gran dominio de la lengua inglesa y sus dotes de cajengua ingresa y sus dotes de ca-braflero a carta cabal. Muchos éxi tos para el "futbolista diplemáti-co" en sus afanes científicos y q' ojalá no deje de ponerse los boti nes con tacos, en donde tiene un campo de acción de grandes posibi lidades.

Recuerdan nuestros viejos faná ticos del fútbol, aquel gran jugador húngaro Karoly Katzer q' as-tuó en nuestro Estadio Nacional, con el Fortuna de Cuba. Pues bien, todavia está vivito y coleando, y ha sido nombrado Entrenador Ofi cial de Fútbol en la Perla de las Antillas a su regreso de Euro-pa. Será asistido por tres entrenadores auxiliares, y a sus conoci mientos se ha encomendado volver a poner a su nivel lógico el balompié cubano que ha sido siempre de magnifica factura.

OVARES el peligroso delantero florense, parece que ha solicitado el pase de su respectivo club, pues desea participar por otro club de primera categoria. Realmente, pa rece que la noticia se confirma per si se!a, pues en los últimos en cuentros del cuadro provinciano no hemos visto actuar a Ovares, cosa extraña, pues se trata de un valor, importante de nuestro balompié, Sin embargo, eso se dice en la calle, y del dicho al hecho hay un gran trecho, así es que mejor, esperemos a ver "que pa

Los dirigentes de primeras divisiones andan en grandes carreras en estos días. Y es que andan a la caza de jugadores para sus reservas, pues parece que necesi tan mucha gente para completarlas. Es pues, este el momento en que podremos ver nuevos valores, y ojalá que dentro de cilos se puedan sacar los hombres que nuestro balompié está necesitando desde hace rato.

LEA MAÑANA EL REGLAMENTO DE Pagador Buen

EL MUNICIPAL GUATEMALA

LOS "BOMBEROS" TRIUNFARON EN HEREDIA

SE ENFRENTARON AL "SAN LUIS" TRIUNFANDO POR UN SCORE DE CUATRO TANTOS A UNO DE LOS FLORENSES

Señor Redactor deportivo de ULTIMA HORA S. O.

Estimado amigo:

Me permito enviarle para su pu blicación el resultado del encuen-tro efectuado el domingo último entre los equipos BOMBEROS F.C. y SAN LUIS F.C. de la ciudad de Heredia. El juego de parte de los Bom-beros estuvo regular ya que sus

contrincantes dominaron desde el primer ¶empo, terminando el partido con un score de 4 tantos contra 1 de los ::apagadores". El dedicado obsequió una bonita bo-la Super-Ball.

Felicitaciones al equipo San Luis por su magnifica actuación. Sin más por el momento me es grato suscribirme, atto. y Ss. Ss.

p. Bomberos F. C. Fernando Villanea, Srio.

PANTERA NEGRA Y DEP. MALAVASSI EL DOMINGO PROXIMO EN MORAVIA

JUGARAN EL PROXIMO DOMINGO EN LA CIUDAD MORAVIA EN HONOR DE DON ROMULC ALTAVIA

El próximo domingo a las 10 de El proximo domingo a las lo de la mañana en la ciudad de Mora via, jugarán un interesante parti-do de balompie el conocido cua-dro Deportivo Malavassi, que tan tos triunfos ha venido obteniendo, en canchas ablertas y el Pantera

El evento está dedicado al cul

El evento esta dedicado al cui to y distinguido caballero don Ró mulo Artavia, el noble filántropo de corazón de oro e impulsador de todas las actividades construc tivas de la nación.

INVICTO EN LA HABANA

CON DIEZ HOMBRES UNICAMENTE DERROTO AL PODE.
ROSO CONJUNTO IBERIA POR LA ANOTACION DE 3 A 1
Tres victorias consecutivas sobre los planteles cubanos ha
logrado el Municipal

EL SABADO PROXIMO POR LA NOCHE SE ENFRENTARA AL JUVENTUD ASTURIANA

equipo Municipal de Guatemala venció anoche en el tercer desafio de la serie internacional de fútbol al poderoso team Iberia, por anotación de tres tantos a uno, manteniendo con ello su invicto. Los muchachos del Municipal lograron situarse al frente en el score a los 18 minutos del pri mer tiempo, cuando Rubén Aque che realizó un tiro cruzado para burlar la vigilancia de Nicolás en una jugada personal. Poco después de iniciado el segundo perío do, los criollos empataron la ano tación, al enviar Pito la bola a las mallas enemigas enmedio de tumulto, Carlos Reiche anotó el segundo tanto para los visitantes. Cuando los cubanos más tarde lu chaban para empatar por segunda vez el partido, el interior dere cho, Durán, de Guatemala, colocó el tercer y último gol, consoli dando el triunfo de su equipo. To

LA HABANA, 26 UP. - El ledo fué expulsado cn el segundo periodo, aparentemente por protestar un offside. Este detalle cau só cierta sorpresa, ya que el cuadro guatemalteco ha dado pruebas de ser el conjunto más disciplinado y respetuoso que ha pisado jamás una cancha balompédi-ca en Cuba. No obstante haber quedado reducido a diez el núme ro de jugadores del Mun.cipal, es te continuó su dominio y fue después de la expulsión de Toledo, q' logró el tercer tanto. La alineación por Guatemala fue: Segura, Morales y Flores; Fernández, Miguel Marroquin y Sandoval; Carlos Rieche, Camposeco (Durán), Rodríguez (Toledo), Aqueche (González) y de León. La federa ción de fútbol de La Habana anoche señaló al cuadro de Juventud Asturiana para que se enfrente el próximo sábado por la noche en La Tropical con el núcleo guate-

Se Fugó el Reo Jorge Luis García

SE HALLABA INTERNADO EN EL SALON CALNECK Y HU-YO, BURLANDO LA VIGILANCIA DE LA POLICIA Y DE LOS ENFERMEROS

Una verdadera odisea fué la fuga de García a quien aun no se le ha podido dar captura

La salud precaria de Jorge, Luis García S., quien se hallaba recluido en la Peni, obligó su traslado al Hospital San Juan de Dios, siendo internado en el Salón Calneck. Allí permaneció varios dias, medicinándose. Jorge Luis era un hombre alegre. En los ú timos días se le vió taciturno. Estaba, dicen sus compañeros, co mo pensando siempre. Ayer Jorge Luis dispuso jugarse su libertad a | Todavia no se le ha podido dar cualquier precio y en un descuido captura

de los policiales q' custodian en el Hospital y de los enfermeros, poniéndose un uniforme de enfer maro, fue alejándose del salón Calnek. Después, como una sombra que se escabullia por los jardines, llegó a la puerta y sin darle la cara al guarda de la puerta, salió muy campante, Salió con la mayor sangre fria.

LEA MAÑANA EL REGLAMENTO DE

Buen Pagador

YO SE A QUIEN

Otilio Ulate, pone en evidencia co del asesinato en Alajuela: una vez más la insania de toda la campaña ulatista, que no se dirige a conquistar votos, sino a aterrerizar porque su pequeña fuer- La bomba que se hizo estallar za minoritaria no podrá llegar a en la casa de don Luis Paulino za minoritaria no podrá liegar a Febrero, a las elecciones.

Denunciados los nombres de los terroristas, estos se vieron ante un dilema: si no tiraban más bom vamente. bas, ellos mismos se quemaban. En consecuencia, para hacer creer aquellas denuncias de sus nombres no son ciertas, han pro

seguido tirando bombas.

Además, los últimos atentados -cree el ulatisme- nos pueden servir para desviar la atención las gentes de los sucesos de Alajuela, en que nuestras brigadas de choque asesinaron a un calderonista: Seth Soto.

Pero esta esperanza es infundada: en la conciencia de todos, el cadáver de Seth Soto se encuentra atravesado definitivamen te en el camino de Otilio Ulate.

(Viene de la pág. PRIMERA)- Con bombas en San José no pueden desviar la atención del públi bas cosas son eslabones de la mis

> Jiménez Montealegre, fue colocada por dos niños bien, miembros prominentes del ulatismo. Este hecho está aclarado ya definiti-

Todos los hogares josefinos están indignados con la táctica te rrorista ulatista, que puede causar muchas victimas inocentes, especialmente niñitos que nada tienen que ver con la pasión de los mayores extraviados.

Se pide la enérgica sanción con tra quienes están aprendiendo el oficio de asesinos con dinamita.

Este es un clamor general. El señor Ulate tiene la palabra. EN SUS MANOS ESTA PA-

RAR ESTA ZOZOBRA NACIO-NAL.

Ya todo el extranjero está en

TEATRO LATINO - Hoy a las 7 y 9 p. m. - Entrada UN COLON

UN ESTRENAZO de domingo! La maravillosa maravillosa IMPERIO ARGENTINA en la bellisima producción de intriga, Romance y Misterio;

"AFRICA"

UNA PRODUCCION COLOSAL LLENA DE MUSICA Y CANCIONES PRECIOSAS!!

PROXIMO SABADO: "Los bandidos de Río Frio".; DOMINGO: Mapy Cortés y Domingo Soler, en: "Las Cinco Noches de Adán".

MONTANA DE MUERTE



Todos los cincuenta ocupantes de este avión de la Pennsylvania Central Airlines que cavó en Blur Ridge, cerca de Leesburg, Va., murieron al producirse el terrible estrellonazo de la nave contra literra, incendiándose a la vez el fatidico aparato. Esta gráfica muestra a nuestros lectores la terrible tragedia, así como el momento en que las primeras patrullas que llegaron al lugar del siniestro tratan de mover uno de los cadáveres de los infortunados pasajeros. (Foto Nea Service)

ma ulatista. De San José se envió esta mañana el siguiente cable, q' retrasmitió la United Press. SAN JOSE, CR. UP. 26 -

Una serie de atrocidades y explo-siones de bombas que ha causado alarma en esta capital durante casas, incluso en el edificio de la la semana, sigue adelante. Una po derosa bomba hizo exlposión en gracias personales que lamentar.



ES ENEMIGO de los Estados Unidos de América